

MOP asegura que inversión permitirá sumar obras de agua y pavimentación

REGIÓN. Desde la cartera afirman que se alcanzó ejecución de recursos histórica en Ñuble.

Redacción

cronica@cronicachillan.cl

El Ministerio de Obras Públicas (MOP) en Ñuble, informó que la cartera logró la mayor ejecución presupuestaria desde que la región fue creada. Se trata de una inversión récord de \$101 mil millones al mes de noviembre de 2024. Dicho monto, según explicaron del MOP, representa el 77% de ejecución presupuestada, lo que se traduce, por ejemplo, en 7 mil personas que este año han accedido a contar con agua potable, y en aumentar la pavimentación de caminos, entre otros aspectos.

Entre las obras más destacadas desde la cartera, está el haber triplicado del acceso a agua potable rural, beneficiando este 2024 a 2.154 familias, más de 7.000 personas, que ahora cuentan con acceso al vital elemento. Asimismo, el pavimento de 146 kilómetros de caminos este año, con 120 kilómetros adicionales proyectados antes de finalizar 2023, refleja el compromiso con conectar las 21 comunas de la región.

El delegado presidencial regional de Ñuble, Rodrigo García, destacó que “ha permitido impactar directamente en la calidad de vida de las personas, con más caminos y



CÁMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCIÓN APUNTA A QUE EL PRÓXIMO AÑO DEBE SER UNO EN EL QUE SE CONCRETEN GRANDES OBRAS.

mayor acceso a agua potable rural. Para el 2025, esta cartera en Ñuble proyecta una inversión de \$160 mil millones, lo que demuestra el compromiso del gobierno con el desarrollo y la inversión de la región de Ñuble”, destacó.

ANÁLISIS DEL PRIVADO

Desde el sector privado, el presidente de la Cámara Chilena de la Construcción de Ñuble, Sebastián Godoy, re-

“No hay que olvidar que hay obras muy relevantes que hay que empujar como región, que son los embalses”.

Sebastián Godoy
Presidente CChC Chillán

saltó la inversión, declarando que “hemos venido generando un trabajo en conjunto con el Ministerio de Obras

Públicas, y en ese trabajo hemos notado la voluntad de esta cartera, de influir de manera eficiente y con calidad en la infraestructura pública que la región de Ñuble necesita”.

Godoy indicó que “no es menor que hoy día, la ejecución presupuestaria esté sobre el 75%, que equivale a más de 100 mil millones de pesos, esta inversión es histórica para nuestra región, que a parte de generar obras en

camino, ha permitido triplicar el acceso al agua potable rural este año, en conectividad vial aumentar y superar sus metas del año 2023 llegando este año a más de 145 kilómetros de rutas asfaltadas”.

EL timonel de la CCHC Ñuble, enfatizó que el próximo año se debe avanzar en obras de mayor envergadura. “No hay que olvidar que hay obras muy relevantes que hay que empujar como

Recursos para el próximo año

● Junto con referirse a la ejecución de este año, desde el MOP agregaron que para el próximo año, se proyecta una inversión aún mayor de \$160 mil millones, destinada a concretar proyectos clave.

● Con las proyecciones puestas en obras de gran envergadura, destacaron obras como la Circunvalación, la reposición de la Ruta Pinto-Termas, la Ruta del Secano Interior, el inicio del estudio para la construcción de un teleférico en la cordillera de Ñuble, entre otros.

región, que son los embalses. Hoy estamos a la espera que el embalse Punilla pueda ser adjudicado, a demás estamos muy atentos al avance del proyecto embalse Zapallar. Estas obras son muy importantes para combatir el desempleo, sin duda al traer nuevas obras, habrá más empleo, y este año el MOP ha contribuido en entregar más de 2 mil puestos de trabajos mensuales. No hay que bajar los brazos y seguir aumentando obras”, dijo Sebastián Godoy, de la CChC Chillán.